



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ASESINADO. El Cairo, Feb. (AP). Youssef El Sabai, de 60 años, amigo y confidente personal del presidente Anwar El-Sadat, de Egipto, fue asesinado a tiros ayer por terroristas en un hotel de Nicosia, Chipre, donde asistía a una conferencia internacional. Era además editor del diario egipcio "Al-Ahram".

Carazo contra investigación de financiamiento a partidos

San José, Costa Rica, febrero 19. (Latin). El presidente electo de Costa Rica, Rodrigo Carazo, se pronunció en contra de que se abra una investigación legislativa sobre el financiamiento de los partidos políticos para la campaña preeleccionaria que terminó el cinco de febrero. Diputados de Unidad, el partido de Carazo y de Liberación Nacional, pretenden que se investigue el financiamiento de ambas agrupaciones y sobre todo si hubo injerencia extranjera en la campaña.

"Cualquier esfuerzo por prolongar la campaña política que terminó el 5 de febrero es negativo

para el país", declaró Carazo al referirse al asunto.

Un grupo de diputados de Unidad pretende proponer la semana próxima ante la Asamblea Legislativa que se investigue si el Par-

— Pasa a la página 70 —

Torrijos ofrece entregar a juicio en E. U. a su hermano

Washington, febrero 19. (AP). (Por Margaret Centry). El jefe del gobierno panameño, general Omar Torrijos, hizo una oferta condicional de entregar a su hermano para que haga frente a las acusaciones de la Administración de Drogas de los Estados Unidos por su presunta participación en el tráfico de drogas, en un esfuerzo por obtener apoyo para los tratados del Canal, de acuerdo con funcionarios norteamericanos.

Torrijos dijo el 30 de diciembre a los senadores republicanos Bob Dole y Paul Laxalt que estaba dispuesto a entregar a su hermano Moisés a las autoridades

norteamericanas o a arrestarlo él mismo si los Estados Unidos le proporcionaban pruebas para respaldar las acusaciones, dijo un ayudante de Dole que estuvo presente en la entrevista. El ayudante

— Pasa a la página 53 —

Simbólicamente asesinato de Sabai fue dirigido a Sadat

El Cairo, febrero 19. (DPA). Los disparos hechos en Nicosia alcanzaron y segaron la vida de Yussef El-Sebai, una personalidad más de la vida cultural que política de Egipto, pero simbólicamente iban dirigidos contra el presidente Anwar Sadat. El-Sebai es la primera figura egipcia que ha pagado con su vida, en venganza por el viaje de Sadat a Jerusalén, un viaje que los enemigos árabes de Sadat han condenado y calificado de traición que sólo puede pagarse con la muerte.

Sadat emprendió el viaje porque abrigaba en su corazón la esperanza de que el desplazamiento a Jerusalén podría acabar con

más de 30 años de odios entre israelíes y árabes. Ha conseguido únicamente, en contra de sus esperanzas, que el odio entre los hermanos árabes alcance cimas nunca conocidas y se ha atraído la amenaza de muerte de los ra-

— Pasa a la página 53 —

Reunión sobre precios se inicia hoy en OIC

Londres, febrero 19. (AP). (Por Leonard Kirschen). Las conversaciones internacionales para establecer los niveles de precio que pondrían en funcionamiento el sistema de cuotas del Pacto Internacional del Café comienzan aquí mañana, entre indicios de que una nueva crisis afecta al mercado del producto.

El viernes, las variedades robustas sufrieron una nueva declinación, para cerrar con bajas que oscilaron entre 64 dólares por tonelada métrica para entrega en marzo de 1979 y 103.78 dólares por tonelada métrica para entrega inmediata. El café para entre-

ga en marzo de 1978 cerró con baja equivalente a 81.48 dólares con respecto al cierre previo.

Ello implica que una libra de café verde robusta ha perdido de tres a cinco centavos la libra en el mercado de mayoristas en las últimas 24 horas.

Se informó que otros tipos de café han seguido una pauta similar en Londres y otros mercados de Europa Occidental.

Sesión de OIAC

Las reuniones de la semana comienzan con — Pasa a la página 68 —

Mueren 8 en Perú de fiebre amarilla ..

Lima, febrero 19 (Latin). Ocho personas murieron a causa de la fiebre amarilla en poblados de la Sierra Central y Ceja de Selva, confirmaron hoy las autoridades sanitarias.

El informe fue proporcionado al Ministerio de Salud por el médico

— Pasa a la página 71 —

Operación egipcia en Chipre libera rehenes

Larnacas, Chipre, Feb. 19 (AP). (Urgente). Comandos egipcios montaron una operación al estilo de la de Entebbe en desafío al gobierno de Chipre y eludieron los disparos intimidatorios de fuerzas chipriotas para tomar por asalto esta noche un avión comercial y liberar a once rehenes que tenían en su poder dos terroristas árabes, informó una fuente policial. Se informó que los dos terroristas fueron capturados por los egipcios.

Algunos testigos dijeron que vieron hasta unos doce egipcios rucios en la pista y tres más en el interior del DC-8 de la Empresa Cyprus Airways.

Según los testigos el avión Hercules C-130 de fabricación norteamericana que transportó a unos 150 comandos egipcios a Larnacas fue alcanzado por el fuego de los chipriotas. Se vio surgir — Pasa a la página 25 —

Salen de Djibuti a Chipre asesinos de líder egipcio

Djibouti, febrero 19. (Latin-Reuters). Dos árabes armados, con sus once rehenes, que están a bordo de un avión de línea chipriota, partieron hoy de este Estado, después de haber indicado que quizás regresen, pero Siria anunció al mismo tiempo, que también tienen permiso para aterrizar en Damasco. Los dos hombres, aún no identificados, dieron muerte ayer a balazos en Nicosia a un prominente empresario egipcio, Youssef Sibai, que pertenecía al círculo íntimo del presidente Anwar Sadat, y editor del diario semioficial "Al-Ahram".

Tras varias horas de negociaciones con el gobierno local desde la cabina de mando del DC-8 de

la Cyprus Airways —en cuyo interior reinaba una temperatura de 48 grados Celsius— el avión fue reaprovisionado de combustible, y los funcionarios djiboutanos dijeron que el aparato volvería a Chipre.

— Pasa a la página 35 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

DOCTORADO. Tel Aviv, Feb. 19 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, durante la ceremonia de hoy en la Universidad de Bar-Ilan, donde recibió un "doctorado honorario" en Filoso-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

SEPELIO DE SABAI. El Cairo, Feb. 19 (AP). Una guardia de honor militar escolta hoy el ataúd que contiene los restos de Youssef El-Sabai, director del diario "El-Ahram" y amigo íntimo, confidente y asesor del presidente Sadat. Sabai fue asesinado

ayer por dos terroristas presuntamente palestinos en Nicosia, Chipre, posiblemente en venganza contra Sadat por su acercamiento a Israel y las gestiones de paz que realiza con el Estado judío.